

Fecha 24.07.2019	Sección Negocios	Página 2
----------------------------	----------------------------	--------------------



JESSIKA BECERRA

Las tarjetas **bancarias** sin contacto se seguirán usando pese a la entrada del **Cobro Digital (Codi)** a partir del 30 de septiembre, afirmó VISA.

Este tipo de plásticos sirven para pagar con sólo acercarlas a la terminal de cobro, afirmó Luz Adriana Ramírez, directora general de VISA.

Comentó que en Inglaterra y Australia, donde la mayor parte de las compras se hacen con tarjetas **bancarias**, los pagos generalmente se hacen con tecnología sin contacto.

“En países muy avanzados, como Inglaterra y Australia, se ha comprobado por experiencia que las tarjetas sin contacto son las que tienen mayor uso”, mencionó en entrevista.

“Ahora están los móviles con mucha tecnología, pero el consumidor está usando mucho la tarjeta de pago sin contacto”, agregó Ramírez.

Codi será uno de los canales más fáciles de pago, ya que bastará con capturar con el celular el código QR que proporcione el comercio para concretar la compra.

Según VISA, las transacciones con tarjetas sin contacto son seguras porque se crea un código de un uso específico, el cual protege la información de pago del tarjetahabiente.

“Los perpetradores de fraudes no pueden volver a usar ese código aún en el caso de que lo pudieran conseguir, la información obtenida no les serviría para nada”, señala la empresa en su sitio de internet.

